

平成31年度 高生中学校通信  
4月号

平成31年 4月25日

# 輝け！高生中

文責 校長 和田義則

## 今年もよろしくお祈りします。

本年度も高生中学校が生徒に豊かな心が育つ学校になるように職員一同頑張ります。よろしくお祈りします。

## 着任式・始業式 ～新しい出会い 新しいスタート～

平成31年度、本校に着任した先生方です。「全ての出会いに意味がある。」と言う言葉があります。人生にはたくさんの人との出会いがありますが、その一人一人から自分を成長させてくれる何かを学ぶという意味です。高生中学校での出会いを大切に、一緒に成長していきましょう。

※個人情報保護のため、一部情報を削除しています

## 平成31年度 第33回入学式 ～平成最後の新入生 おめでとうございます。～

4月9日(火)に第33回入学式が挙行され、102名の新入生が入学しました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

中学校では将来の進路を考え、決定し、社会に巣立つ大切な時期です。そのために「家族や友達など、人を大切に作る心」、「正直で素直な心」、「自分を高める心」、「感謝の心」等、社会で生きるための大切な心を育てていきたいと思えます。

大切なお子様を責任もって全力で育てていきたいと思えます。何卒、ご理解とご協力をお願いします。



## 「対面式」 ～ようこそ！高生中へ～

4月10日(水)、新入生の入学を祝う対面式がありました。生徒会が企画・進行して、生徒会委員会の説明、中学校の生活、先生の紹介等が行われ、最後に、2・3年生が校歌紹介しました。今後、先輩から多くのことを学び、高生中学校の一員として頑張ってください。

## PTA総会 ～学校へのあたたかいご支援、ありがとうございます。～

4月20日、PTA総会が行われ、今年度の活動方針や新役員の方の紹介があり、今年新しくPTA会長に選任された木下さんが、現在学校に関わるSNS等の諸問題があり、PTAとして学校に支援していきたいと挨拶されました。学校にとって、生徒の健全育成のためには、保護者と心を一つして教育活動を行うこと大切です。そのために、PTAの皆さんが最大の力になります。これからもご協力よろしくお祈りします。

## 部活動発足式 ～部活動生徒が学校をつくる～

4月22日、平成31年度(令和元年)の高生中学校の部活動が発足されました。本校の部活動は、野球部・バスケット部・陸上競技部・剣道部・ソフトテニス部・家庭部・美術部があり、1年生が入部して全校生徒の80%が部活動に参加することになりました。

部活動は「学校の土台をつくる」という大きな役割があります。それは、部活動を通して、きつい練習に耐えてがんばる強い精神力や、挨拶等の礼儀、仲間を大切に作る思いやりや協調性、感謝の気持ち等、豊かな心が育つからです。部活動生徒の皆さん、頑張ってください。

また部活動生徒を支えて下さっている保護者の皆様に心から感謝申し上げます。

## 「高生中 読書のつどい」 ～人生でかけがえのない1冊を～

国民の間に広く子どもの読書活動についての関心と理解を深めるために、「子どもの読書活動の推進に関する法律」が制定され、4月23日が「子ども読書の日」と定められました。本校では、1校時に体育館で図書委員会生徒を中心に、「生徒や先生からのお薦めの本紹介」、「絵本の朗読」等の「読書のつどい」が行われました。

誰にでも一生の中で、大切な本との出会いがあります。つらく悲しい時に、励まされ元気が出た本。何か困っているときに、勇気が出た本……。

この読書の集いを通して、人生で大切な一冊と出会うことを期待しています。



## 部活動報告

野球部 第36回全日本少年中学軟式野球大会北九州大会 (4月6日・7日 北九州市民球場 他)  
行進優秀賞受賞!(参加50校中 2校のみ受賞)

ソフトテニス部 若松・戸畑区とびうめ杯 春季ソフトテニス中学校大会  
(4月20日・21日 浅生スポーツセンター) 団体戦 第3位